



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 31 de Marzo de 2025 – N.º 2099



ACREDITACIÓN DE PRENSA

SE ABRE EL PERIODO DE ACREDITACIONES PARA LA 48º FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ 2024

Desde el 1 al 15 de abril, sin excepción

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

31 de Marzo

1839 – Las fuerzas de Pascual Echagüe, leales al caudillo bonaerense Juan Manuel de Rosas, masacran el alzamiento correntino liderado por Genaro Berón de Astrada; tras el combate, degollarían en el campo a Berón de Astrada

1915 – Nace el músico santiagueño Sixto Palavecino, folclorista y difusor del quichua

1947 – Se inaugura el Destacamento Naval Esperanza, en la bahía antártica homónima

1952 – Se inaugura el Destacamento Naval Melchior, en la isla Observatorio

1995 – Fallece el poeta bonaerense Roberto Juarroz, autor de obra conceptual premiada en Argentina y el extranjero, y numerario de la Academia Argentina de Letras



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

ACREDITACIÓN DE PRENSA

SE ABRE EL PERIODO DE ACREDITACIONES PARA LA 48º FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ 2024

Desde el 1 al 15 de abril, sin excepción



El Área de Prensa de la Comisión Municipal de Pesca comunica que se encuentra abierto el periodo de acreditación para los medios de comunicación interesados en realizar la cobertura de la 48 Fiesta Nacional del Surubí, y 37ª Expo Goya. El “Mundial de Pesca” se desarrollará desde el 28 de abril al 4 de mayo de 2025 en el Predio Ferial de Costa Surubí. Los interesados tendrán tiempo de remitir la solicitud, sin excepción alguna hasta el MARTES 15 de ABRIL. Es obligatorio cumplir con los requisitos en tiempo y forma, caso contrario no se acreditará posterior a esa fecha.

“Acreditaciones- MUNDIAL DE PESCA 2025”, deberán ADJUNTAR UNA NOTA MEMBRETADA DEL MEDIO Y FIRMADA POR EL DIRECTOR DE L MEDIO. (archivo PDF en adjunto), al correspondiente MAIL:

prensasurubigoya@hotmail.com

En la nota precisar lo siguiente:

- Tipo de cobertura a realizar (notas, móviles, transmisión en vivo)
- Datos de las personas a acreditar (Nombre y Apellido, DNI, Número de Celular y función)
- SE AGREGARÁ DICHO NUMERO A LA COMUNIDAD SURUBI
- TRANSMISIÓN EN VIVO

Presentar nota de pedido con las necesidades técnicas y espacio físico dirigida a la Secretaría de Prensa y Difusión de CO.MU.PE. Membretada

con el listado de periodistas a desempeñar el rol.

De no cumplir con estos requisitos básicos, las solicitudes no serán consideradas.

EN ESTA OPORTUNIDAD, LAS ACREDITACIONES SE DISPONDRÁN POR MEDIO:

- 2 trabajadores de Prensa gráfica
- 2 trabajadores de Medios Web y Redes (Portales de noticias web, Redes)
- 3 trabajadores por Radio – (NO POR PROGRAMA)-
- 3 trabajadores por canal de Televisión - (NO POR PROGRAMA)-

BASES Y CONDICIONES

- Se solicita respetar la cantidad establecida y fecha límite para enviar la solicitud.
- El titular toma conocimiento de que podrá recibir por WhatsApp, correo electrónico, y demás canales digitales, información sobre el evento.
- Las solicitudes deben ser presentadas por un editor, productor, director y/o responsable con el nombre del periodista, fotógrafo, camarógrafo asignado.
- Las credenciales serán otorgadas al personal autorizado solamente con el propósito de proveer cobertura oportuna del evento.
- Cada persona que reciba la confirmación deberá retirar su credencial en la Carpa de Prensa ubicado en Predio Ferial Costa Surubí. Deberá completar y firmar nota de deslinde de responsabilidad.
- Las acreditaciones no son transferibles.
- Las credenciales de los medios se emiten únicamente para el evento y para las personas que

cumplen tareas laborales, por lo que NO son válidas para el acceso de cónyuges, amigos o niños a las instalaciones de las zonas de prensa.

- Los acreditados deben firmar al momento de retirar la credencial nota deslinde de responsabilidad.
- La recepción de los pedidos no representa garantía de obtener las acreditaciones.

Consideraciones para modalidades de cobertura de la 47° fiesta nacional del surubí

TRANSMISIÓN EN VIVO

- Presentar nota de pedido con las necesidades técnicas y espacio físico dirigida a la Secretaría de Prensa y Difusión de CO.MU.PE. Membretada

con el listado de periodistas a desempeñar el rol.

CARPA DE PRENSA

-Estará destinada para el trabajo de los periodistas y centro de informaciones

-Espacio donde tendrán lugar las conferencias de prensa.

- Además debe agregarse un número telefónico del responsable o productor para poder comunicarnos en caso de ser necesario.

- Una vez cumplidos los requisitos mencionados anteriormente, completar el formulario online dentro del plazo establecido, sin excepción.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

COSTA SURUBÍ

CONSTRUYEN PORTAL DE ACCESO ACORDE A LA FIESTA MAYOR DE GOYA

La subsecretaria de Planeamiento Arq. Luisina Leyes comentó sobre la obra de remodelación y construcción del ingreso al Predio Multiferial Costa Surubí que viene realizando la Municipalidad de Goya.



La funcionaria municipal, sobre los trabajos que se vienen realizando, detalló: “Desde la Municipalidad de Goya se encaran los trabajos de construcción del sector de boletería, ingreso principal, acceso de vehículos de emergencia y veredas nuevas”.

PUESTA EN VALOR DEL PREDIO

Teniendo en cuenta la proximidad de la Fiesta Nacional del Surubí, indicó:

“desde la Municipalidad estamos realizando una intervención de puesta en valor del acceso al predio, con una ampliación de las boleterías, el sector de control, y a su vez generar un portal con acceso peatonal, vehicular, siendo restringido a vehículos de cargas. Está pensado también un sector de emergencias”, explicó.

Por otra parte, adelantó cómo quedará el portal: “será un “muro

llorón”, tendrá una impronta como una vertiente, muro semi- verde terminando en un pequeño jardín húmedo, dando la sensación de estar en la costa del río. A su vez tendrá unas letras corpóreas verdes y vivas, teniendo la línea de la casilla de turismo en el acceso de la ciudad”.

ÁREA DE SERVICIOS

En el predio también se construye un lugar destinado a Servicios, el que servirá para guardar herramientas y la logística del personal de este sector, no solo para brindar servicios en el predio, también en el sector norte de la ciudad. Con estas

acciones se logra optimizar los recursos, logrando mejorar y agilizar este tipo de cobertura de actividades del municipio”.

TRABAJO EN EQUIPO

Por último, subrayó que todas estas obras que se llevan adelante no se podrían hacer realidad “si no fuera por el trabajo en equipo, con compromiso y confianza que nos permiten proyectar una ciudad con visión de futuro”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TALLER DE ELABORACIÓN DE HUEVOS Y ROSCAS DE PASCUA

El próximo jueves 3 de abril en el CIC Sur dará inicio la capacitación en la preparación de productos comestibles tradicionales de la Semana Santa, como ser huevos y roscas de Pascua.



La directora de Promoción Social Mercedes Pintos invitó a participar de este curso, apuntando a otorgar herramientas para el consumo personal o la oportunidad para iniciar un emprendimiento productivo.

En declaraciones radiales señaló que se habilitó el periodo de inscripción y que el curso tiene cupo limitado.

“Estamos inscribiendo para este taller que se dictara desde el jueves a partir de las 9 horas en el CIC Sur, donde se les enseñara los Tips correspondientes para la, la realización del presupuesto de los ingredientes y elaboración de huevos y roscas de pascua, que servirá para

el uso o consumo familiar o la posibilidad de la comercialización, mediante el desarrollo de un proyecto productivo”, explicó la funcionaria municipal.

INSCRIPCIÓN

Los interesados se pueden inscribir en la Dirección de Promoción Social, San Martín 567, o en el Centro Integrador (CIC Sur). La directora señaló que “está pensado para las personas radicadas en la zona sur”.

“Agradecemos la predisposición del Coordinador que facilita el uso de las instalaciones para el taller. De cualquier manera, no es excluyente, por eso se han establecido estos lugares para la inscripción”.

DURACIÓN DEL CURSO

Consultada sobre la duración de la capacitación, indicó: “Todos los talleres que proponemos tienen una duración de 3 meses de dos horas de clases, en este caso particular será más intensivo, en menos tiempo por la proximidad de la fecha de la semana santa. Estaremos ofreciendo la continuidad de la capacitación con el taller de panificación y pastelería, que abarcará ese tiempo de formación”.

CUPO LIMITADO, SIN COSTO

Finalmente Mercedes Pintos sostuvo: “Es cupo limitado, por la manera de la metodología usada por la tallerista. Dada la demanda e interés que genera las capacitaciones se fijó un límite de participación. Durante la formación los participantes podrán hornear estos productos, y esto requiere una atención más personalizada, por eso se estableció un cupo para este curso de

elaboración de huevos y rosca de pascua”.

“Recordamos que no tiene costo, sugerimos concurrir a nuestras oficinas de San Martín 567 o al CIC Sur para poder armar los grupos correspondientes para el inicio de la capacitación, el jueves 3 de abril desde las 9 horas”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

JORNADA DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL AUTISMO

La Municipalidad de Goya adhiriendo a la fecha de concienciación sobre el Autismo, el 2 de abril, prepara desde la Coordinación de Discapacidad una jornada en plaza San Martín, desde las 17 horas con el objetivo de visibilizar y concientizar sobre el autismo.



Para promover la participación de la ciudadanía, de los comercios, de la comunidad toda, los jóvenes del Taller “Tiempo Feliz” de la Coordinación hicieron una recorrida acompañados por los profesores y terapeutas del Centro Terapéutico.

Durante la invitación a sumarse a la jornada, en el edificio municipal los jóvenes invitaron al intendente

Mariano Hormaechea, a los funcionarios del equipo municipal, y a los trabajadores de las oficinas municipales ubicadas en el Paseo La Anónima, a ser parte de la jornada.

De la misma manera, acompañados siempre del equipo de la Coordinación visitaron a comercios locales solicitando la adhesión, colocando folletos sobre la jornada mencionada.

Se reitera el convite a sumarse a la Jornada de Concienciación sobre Autismo, el próximo 2 de abril a las 17 horas en plaza San Martín, recordando llevar un elemento identificador con el símbolo del autismo, el color azul.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Municipio y Provincia

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL



En la continuidad del refuerzo de la atención primaria de la salud y la

asistencia a las familias de la zona rural de Goya, durante esta semana se han programado los dispositivos respectivos en Buena Vista y en Isla Sola.

MARTES 1 DE ABRIL

El equipo de APS de la Municipalidad junto al médico, enfermeros y personal de farmacia, atenderán a los vecinos y realizarán los correspondientes controles el martes desde las 9 horas en el domicilio de

Ester Ibáñez, en el paraje Buena Vista.

El personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, tras el relevamiento socio-sanitario y económico hará la entrega de los módulos alimentarios.

JUEVES 3 DE ABRIL

Idéntico dispositivo médico asistencial se realizará el jueves desde las 9 horas en la Escuela “Raúl Alfonsín” de Isla Sola.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Iván Vilas:

CAME NACIONAL RENOVÓ SUS AUTORIDADES, Y UN GOYANO FIGURA ENTRE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DIRECTIVA

“En toda Corrientes hay solo tres representantes de CAME y la Asociación de Comercio es la que forma parte hoy en día, así que es la primera vez que una asociación de Goya participa, y hemos puesto a la ciudad en lo más alto”, aseveró Vilas.



Días atrás, en asamblea se renovaron las autoridades de CAME, designando un nuevo presidente de la entidad. También hubo renovación de la mesa directiva, donde figura el empresario goyano Iván Vilas, de larga trayectoria en la actividad.

ASAMBLEA

La Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) celebró una asamblea con representantes de entidades asociadas de todo el país. El propósito del encuentro era designar al nuevo presidente de la institución como también renovar la Comisión Directiva.

El elegido para conducir los destinos de CAME es Ricardo Diab, quien además es titular de la Asociación Empresaria de Rosario y cónsul honorario de Brasil en Rosario. Empresario pyme de experiencia en lo que es comercio, servicios e industria pyme, durante gran parte de su trayectoria se dedicó a asesorar pequeñas y medianas empresas, con el fin de desarrollar un perfil exportador.

La jornada también marcó un paso importante para la representación de Corrientes, ya que la Provincia contará con dos representantes. Por un lado, Daniel Casiet que fue designado como consejero en CAME, actualmente Vicepresidente segundo de la Federación Económica de Corrientes, cargo desde el cual representará a la Cámara de Seguros. Por otro lado, Iván Vilas se integró como uno de los nueve miembros de la Comisión de Ética de la entidad, actual vicepresidente primero de la Federación Económica de Corrientes y actual Presidente de la Asociación de Comercio e Industria de Goya.

“Es importante poder formar parte, porque permite hacer llegar la voz del interior, para que se conozca lo que pasa, más en una ciudad como la nuestra que muchas veces no llega a nivel nacional y se desconocen las necesidades o los problemas que estamos teniendo”, indicó quien desde esta semana ostenta cargo dentro de la nueva Comisión de Ética de CAME.

COMERCIO A CIELO ABIERTO

“Hace 20 días atrás fuimos con el intendente (Hormaechea) y con la Secretaria de Industria (Lampugnani) para ayudar a impulsar esta propuesta”. Charlaron con Alfredo González (ex Presidente de CAME) integrante de la Federación Económica del Chaco y flamante miembro de la nueva comisión en

calidad de secretario de Relaciones Internacionales.

En cada ciudad las cámaras manejan a empresas. A nivel provincial esas cámaras están asociadas a las federaciones y luego están las confederaciones a nivel nacional.

“Asociadas a CAME hay 1.450 federaciones, maneja alrededor de 700.000 PYMES, “esto permite tener una visualización completa de las políticas del sector privado y que se lleva al sector público, por eso es tan importante tener la voz del interior, poder participar”.

“En todo Corrientes hay solo tres representantes de CAME y la Asociación de Comercio es la que forma parte hoy en día, así que es la primera vez que una asociación de Goya participa y hemos puesto a la ciudad en lo más alto”, reiteró.

MERCEDES OMEÑUKA

Sin dudas, el empresariado correntino está de parabienes, actualmente la tiene a la empresaria, Mercedes Omeñuka ocupando la representación de FARIMA Federación Argentina de la Industria Maderera y Afines desde el año pasado.

Es la primera vez en los más de 90 años de historia y trayectoria de la (FARIMA) en la que una mujer ocupa la presidencia de la entidad.

“Es una persona que trabaja muchísimo, con una gran capacidad, lo más importante es que es una correntina que ha competido con 24 provincias y ha obtenido esta distinción tan importante” indicó Vilas.

La correntina Mercedes Omeñuka tiene, junto a su comisión directiva, el desafío de representar los intereses y objetivos de las 28 cámaras que conforman a la Federación, como así también, el de profundizar el prestigio y posicionamiento de la madera en Argentina.

Además de empresaria y Presidente de la AMAC (Asociación de Madereros, Aserraderos y Afines de Corrientes) desde hace casi dos décadas y Vicepresidenta 3ra. de FEC (Federación Económica de Corrientes). Participó del Instituto Correntino de la Industria de la Madera (ICIM) y en el año 2005, creó su propia empresa familiar.

Fue distinguida como mujer empresaria por CAME en dos oportunidades (2019 y 2023) y recibió el premio “Mujer Destacada en el Sector” otorgado por la Provincia de Corrientes en el año 2023.

“Aquí lo importante es visualizar, para poner en niveles superiores al sector industrial, comercial y de servicios de Corrientes, ocupando lugares donde se toman las decisiones” finalizó el empresario goyano.

SEGUNDA FECHA DE “EL VERA ITINERANTE” EN GOYA EL 12 Y 13 DE ABRIL



El Vera Itinerante en Goya
Seminario de Danzas Clásicas
Dirigida por: Martha Laclau

Para mayores de 13 años con conocimiento en danza (nivel intermedio y avanzado).
Inscripción gratuita: capacitaciones@teatrovera.com

Clase de Danza Clásica	
Sábado 12 de abril 17:30 - 19:00 HS.	Domingo 13 de abril 19:30 - 21:00 HS.

Clase de repertorio	
Sábado 12 de abril 19:30 - 21:00 HS.	

Teatro Oficial Juan de Vera
Instituto de Cultura CORRIENTES
Goya Municipio
Teatro Municipal Solari
Juan Esteban Martínez 357

Organizado por el Teatro Oficial Juan de Vera, dependiente del Instituto de Cultura de Corrientes, y en co-producción con la intendencia de Goya, la segunda fecha del programa “El Vera Itinerante” ofrece cuatro actividades de formación para el sector de las artes escénicas con acceso libre e inscripción previa

Tras el exitoso inicio en Bella Vista con la participación de más de 100 talleristas del sector cultural, el programa “El Vera Itinerante”, puesto en marcha desde la Dirección del Teatro Oficial Juan de Vera, a cargo

de Lourdes Sánchez, llega a Goya los días sábado 12 y domingo 13 de abril con el objetivo de brindar herramientas profesionalizantes al sector cultural.

Mediante articulación con la Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Gobierno y en vínculo con la Secretaría de Turismo y Dirección de Cultura, a cargo de Manuel Zampar y el apoyo del intendente Mariano Hormaechea, cuatro actividades de formación cultural son las propuestas que tendrán lugar en el Teatro Municipal Solari y la Casa de la Cultura de Goya en simultáneo, a cargo de profesionales y formadores de gran trayectoria como Martha Laclau, Antonella Ojeda, Alejandro Barboza y Gastón Chanda. Cabe destacar que las mismas están dirigidas a personas que se desenvuelven en el ámbito de la cultura y las artes escénicas.

Las ofertas de formación

Taller de Danza Contemporánea

A cargo de Antonella Ojeda. Destinada a personas de 14 años en adelante con experiencia en alguna danza. Se abordarán prácticas de entrenamiento y exploración del movimiento. A partir de entrenamientos, secuencias de movimiento y ejercicios de improvisación la propuesta invita a interrogar al cuerpo para habilitarlo como lugar de reflexión y reconocer la autenticidad de nuestras corporeidades.

Lugar: Teatro Municipal Solari - Juan Esteban Martínez 357

Sábado 12 de abril de 16 a 17.30 hs.

Domingo 13 de abril de 9 a 10.15 hs.

Taller Intensivo de entrenamiento actoral

A cargo del Lic. Alejandro Barboza. Destinado a personas con o sin experiencia en teatro o danza, mayores de 18 años, con interés en la labor escénica. Concurrir con ropa cómoda.

Se propone un espacio de entrenamiento de las herramientas físico-expresivas del intérprete

escénico, considerando que su cuerpo, imaginario e impulsos atraviesan su labor. Sobre esta premisa se abordarán sus bases expresivas, a fin de disponerlas para la práctica poética en escena y con el otro. Se considerarán aspectos ficcionales de la situación dramática desde la planificación consciente de un plan de actuación que indague sobre los modos singulares para cada asistente.

- Caldeamientos para disposición física y anímica de quienes participen.

- Actividades y juegos de percepción del espacio/tiempo y del propio cuerpo y del cuerpo grupal. Actividades de ritmo y escucha.

- Disponibilidad de imaginarios e investigación singular. Imaginar, ficcionalizar. Organizar la organicidad.

- Ficción e Improvisación. Situación dramática desde las fuerzas actanciales.

- Reflexión y valoración del juego.

Lugar: Casa de la Cultura - Juan Esteban Martínez 687

Sábado 12 de abril de 19.30 a 21.30 hs.

Domingo 13 de abril de 9.30 a 11.30 hs.

Curso composición lumínica

A cargo de Gastón Chanda. Destinado a personas que se dediquen o estén en el medio artístico/técnico. Asistir con material para escribir.

El curso de composición lumínica es una excelente oportunidad para adquirir habilidades fundamentales en el ámbito de la iluminación. El curso se organiza en cuatro módulos: Electricidad, Electrotecnia y Física de la Luz, Sistemas Lumínicos y Sistemas de Montaje

Lugar: Casa de la Cultura - Juan Esteban Martínez 687

Sábado 12 de abril de 16 a 19 hs.

Domingo 13 de abril de 9 a 11 hs.

Seminario de danzas clásicas

Disertante Martha Laclau. Destinado a alumnos a partir de los 13 años con conocimientos en danza. Nivel: Intermedio y avanzado.

A través del dictado de este seminario los alumnos podrán adquirir nuevos conocimientos y fortalecer los que ya tiene, perfeccionando su formación en técnica clásica. El desarrollo de la clase se dará en su inicio con ejercicios en barra y luego centro, utilizando las combinaciones de pasos correspondientes en cada momento. Durante la clase se realizarán correcciones y los alumnos podrán despejar sus dudas, incorporando nuevos conceptos y pasos que luego podrán aplicarlos en su academia de manera diaria.

Lugar: Teatro Municipal Solari - Juan Esteban Martínez 357

Clase de Danza Clásica

Sábado 12 de abril de 17.30 a 19 hs

Domingo 13 de abril de 10.30 a 11.30 hs.

Clase de repertorio

Sábado 12 de abril de 19.30 a 21 hs.

Inscripciones

Las personas interesadas en acceder a los talleres y clases deberán enviar un correo a capacitaciones@teatrovera.com, indicando en el Asunto el nombre del taller al que desea asistir y consignando en el mail: Nombre y apellido, DNI, número de contacto y edad. Las inscripciones estarán abiertas hasta el día miércoles 9 de abril.

Luis Pittón

“PROGRAMA MAYOR CONECTIVIDAD” IMPULSA LA INCLUSIÓN DIGITAL DE LOS ADULTOS MAYORES

En una reciente comunicación telefónica con 88.3 Radio Ciudad, el Dr. Luis Pittón, integrante de la Secretaría de Modernización, dio a conocer los detalles sobre la reactivación del “Programa Mayor Conectividad”, una iniciativa diseñada para acompañar a los adultos mayores en el uso cotidiano de la tecnología.

PROGRAMA MUNICIPAL

MAYOR CONECTIVIDAD

Inicio: 07/04/25
Duración: 3 meses 1º etapa

Centro docente jubilados y pensionados
Miercoles 9:00hs

Club adultos mayores
Viernes 8:30hs

Centro Jubipen
Lunes 16:00hs

Goya Municipio | Dirección de Fortalecimiento Familiar | Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico

El programa, que surge a partir de un exhaustivo relevamiento realizado en centros de jubilados y en diversos barrios, tiene como objetivo principal facilitar a este sector la integración de

las nuevas tecnologías en su vida diaria. La experiencia acumulada en iniciativas anteriores ha demostrado una excelente repercusión y aplicación entre los adultos mayores, lo que permitió definir la estrategia de trabajo en conjunto con centros de jubilados, el Club de Adultos Mayores y la Dirección de Fortalecimiento Familiar, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano. El inicio de la 1º etapa del programa municipal Mayor “Conectividad” será el 7 de abril y tendrá una duración de 3 meses.

Durante la entrevista, Luis Pittón explicó en profundidad el funcionamiento y la visión de este proyecto. “Se inició el año pasado este programa justamente de Mayor Conectividad con la idea de llegar y acompañar a los adultos mayores en

el manejo de las tecnologías, que por ahí es un tema bastante interesante, la verdad que por ahí se posterga las ayudas muchas veces a esta área en cuanto a eso, por la familia creo que viene un poco de los hijos, a nosotros nos cuesta ayudar un poco a los más grandes. Surge la idea en conjunto con Fortalecimiento Familiar, se empezó en tres centros que están llevando a cabo, uno en la parte sur de la ciudad, otro en el centro y otro en el norte, y se hace este acompañamiento. También previendo un poco y teniendo en cuenta cómo defenderse ante posibles estafas, cómo detectar una estafa, es muy importante también los manejos de algunas aplicaciones que son importantes, sobre todo para la municipalidad, por ahí como es el sistema, el estacionamiento medido, como es pagar un impuesto a través de una página virtual. Y también tan básico como prender un teléfono, sacar una foto, utilizar cualquier aplicación”, puntualizó Pittón.

En cuanto a la inscripción y la organización de las capacitaciones, explicó que el proceso es sencillo: “No es necesario que se inscriban, se pueden acercar a los centros, está en el flyer seguramente lo vamos a facilitar, la idea es que ellos puedan ir y concurrir. En principio se habían hecho diferentes centros y se complicaba un poco por la cantidad de lugares, así que teniendo en cuenta esta situación, se hicieron tres puntos intermedios, sería para que ellos se puedan acercar y íbamos invitando a los diferentes centros de jubilados. Hacemos el centro de jubilados nacionales y demás”.

Asimismo, destacó la importancia de dar a conocer y promocionar la iniciativa para alcanzar a la mayor cantidad de adultos mayores: “La idea es darle publicidad y promocionar lo más que se pueda esta iniciativa para que los adultos mayores se puedan acercar. Sabemos que ha generado muy buena participación el año pasado y quedaron las ganas de incorporar otros elementos al aprendizaje, esta es la oportunidad”.

El “Programa Mayor Conectividad” se desarrolla gracias a la coordinación

entre la Dirección de Fortalecimiento Familiar, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social, y la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico. Además, cuenta con el apoyo de la Dirección de Empleo, que proporciona los profesores y especialistas que capacitan a los adultos mayores.

Sobre el impacto y la respuesta de los participantes, Pittón afirmó: “Nosotros también tenemos el acompañamiento de la Dirección de Empleo, es otra dirección que depende de la Secretaría de Modernización, de quién brinda los profesores, quiénes capacitan a los adultos mayores, la idea va a ser de tener dos cursos, dos capacitaciones por un lado iniciar de cero con los nuevos adultos que se van sumando y por otro lado continuar el año pasado, porque la verdad que llegamos a una conclusión de más de 100 y pico de adultos, el cual se hizo un cierre en la Casa de la Cultura, con muy buena asistencia, se le entregó un certificado, se le hizo sentir importante también a los alumnos y reconocimiento a los más importantes, tuvimos muy buenos alumnos destacados algunos, en sí cuanto en cuanto a la presencia, en cuanto al entendimiento, la verdad que muy buena predisposición”.

Asimismo, enfatizó que la puerta está abierta para cualquier persona que se sienta indecisa frente a la tecnología: “Cualquiera adulto mayor puede acercarse, no es necesario ser adulto mayor, cualquier persona que por ahí se sienta un poco indecisa con el conocimiento de ciencia sobre la tecnología puede acercarse con lo que sea el celular, con lo que sea un sistema que tenga que ver con la tecnología, o cualquier consulta van a ser evacuadas ahí. Así que son más que bienvenidos todos, acercarse, no hay un plazo tampoco para presentarse, sino que ellos van a estar programados y van a estar publicadas las fechas en la que van a realizar cada clase. En cada centro, así que ellos ven de acuerdo a su disponibilidad y se acercan”.

Lugares de implementación y contacto

Las actividades del programa se llevarán a cabo a partir del 7 de abril en los siguientes puntos:

- Centro JUBIPEN: San Martín 70 -los lunes a las 16 horas-

- Centro Docente de Jubilados y Pensionados Nacionales: Evaristo López 640 – miércoles a las 9 horas-

-

-

- Club de Adultos Mayores: José Gómez 1419 –viernes a las 8.30 horas-

Para obtener más información o inscribirse, los interesados pueden comunicarse con la Dirección de Fortalecimiento Familiar al 3777-821014.

Con este proyecto, se refuerza el compromiso institucional de promover la inclusión digital, permitiendo que los adultos mayores se integren de manera segura y efectiva en la era tecnológica.

PERSONAL POR DÍA Y POR EXPEDIENTE RECIBIRÁN AUMENTO DEL 18%



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Comunicamos que a partir de la semana que se abona el viernes 4 de abril, el personal por día tendrá un aumento de 18% en su retribución. De la misma forma, el personal por expediente cobrará su retribución del mes de marzo con un incremento del 18%.

El intendente de Goya, el doctor Mariano Hormaechea, anunció a través de sus redes sociales un aumento para los empleados municipales, jornalizados y por expedientes. Según el comunicado difundido, a partir del viernes 4 de

abril, el personal remunerado por jornada diaria verá incrementada su retribución en un 18%. Asimismo, aquellos trabajadores que cobran por expediente recibirán en el mes de marzo un ajuste del mismo porcentaje.

En su mensaje, el jefe comunal precisó: “Comunicamos que a partir de la semana que se abona el viernes 4 de abril, el personal por día tendrá un aumento de 18% en su retribución. De la misma forma, el personal por expediente cobrará su retribución del mes de marzo con un incremento del 18%.”

POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI

GESTA DE MALVINAS

REENCUENTRO

Dame tu mano hermano inglés, esto es la paz, ya nunca más la guerra. Dejemos que remonte vuelo la paloma, ella lleva la paz, preanuncie acuerdos. Dejemos que el ayer sea hoy historia.

Ya el mundo sabe de este encuentro, este abrazo entre hermanos reencontrados, luego que el fragor de la contienda se apagará y solo el sentimiento los llamara.

Si dicen que el infierno es un delirio, un matar el aliento sin resuello, sea el cielo testigo de este duelo: ¡Que triunfe el amor, salga el rencor en raudo vuelo y las manos se estrechen ya sin miedos!

Ya Monte Longdon es una pesadilla, uno de esos sueños incumplidos, quisimos rescatar las irredentas Islas Argentinas, más no pudimos.

Pudo ser uno más sepultado en esos campos, por fachada:

Cruces muy, muy blancas con nombre conocido o N N ¿a quién importa?

más como desnudar hoy el sentimiento que animará a soldados, casi niños en aquel momento, sí hallaron sin quererlo, allí la muerte.

Vi caer a compatriotas y enemigos que solo Dios sabe cuántos fueron cuando solo el anhelo de vencer nos

mantenía luchando sin denuedo cada día.

Hay gestos que quedaron estampados, gritos de desesperación clamando ayuda como el de: ¡Mamá! ¡Mamá! que gimió un soldado mientras la densa niebla asistía muda al fatídico balazo traicionero.

¡Que horror fue todo aquello, que absurda lucha fratricida lo de destruirse

el uno al otro sin respiro! ¿Por qué no llegó el abrazo en esos días, por qué seguir peleando en desigual combate, por qué tan vil y cruenta guerra?

¡Yo quiero un mundo nuevo sin fronteras, ausente de misiles y morteros,

ya no punterías y cañones. Sepultemos las armas en campos verdes, y sobre ellas florezcan bellas primaveras!

¡Reunámonos en cada ciudad, pueblo o aldea, planeemos la gran batalla decisiva, donde enrolados todos convengamos luchar por una Paz muy duradera, vivir en el Amor, honrar nuestra bandera!

¡Miremos hacia el cielo y esperemos que ella repliegue el vuelo y la colmemos de honores, palmas y bendiciones! ¡Ocupa tu sitio Blanca Paloma, trae la Paz al patrio suelo!

¡Dame tu mano, hermano inglés, esto en la Paz, ya nunca más la guerra!

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina